# 出資金10億到達しきした!



組合員活動ニュース No.670 2012 年 9 月 12 日(木) 広島中央保健生活協同組合 組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267

#### <u>めざそう仲間ふやし1日10人以上!! 参加しよう「新福島生協病院建設運動」!!</u>

	年間目標	9/12 の成果	今月の到達 (8/1~9/12)	今年度の到達 (4/1~9/12)	目標達成率
仲間ふやし(人)	3,000	5	3 6	6 1 9	20.6%
出資金ふやし(千円)	220,000	467	2, 412	48, 982	22.3%

### 生協強化月間 ブロック別スタート集会を企画中!

毎月、西部・中央・東部の各ブロックで支部長会議が開かれています。9月の支部長会議では、 今月25日から始まる生協強化月間の取り組みが論議の中心になりました。その中で、各ブロック毎にスタート集会を下記日程で開催することに決まりました!たくさんの参加者でスタートを切れるよう、声掛けをよろしくお願いします。

- 10/1 西部ブロック 13:30~ 生協さえき病院5階
- 10/2 中央ブロック 14:00~ 生協けんこうプラザ5F
- 10/3 東部ブロック 14:00~ 生協けんこうプラザ5F

### 仲間ふやし倍増!きっかけは班活動~(^0^)(己斐支部)



このたびの班会には、1 年目研修として今年入職された看護師の 井上さんが参加してくださいました(^^)初めての班会参加という ことで少し緊張されていたところはありましたが、講師の御手洗先 生、吹き矢ベテランの組合員の暖かい指導によって徐々に緊張もほ ぐれていっていました!己斐支部はこの班を中心に組合員の仲間ふ やしが進んでおり、すでに前年実績の倍以上になっています。スポ ーツ吹き矢という競技の魅力もさることながら、班会のアットホームな雰囲気も大きな要因のひとつだなと、今回参加して改めて思い ました!

## 健康づくり連絡員、下半期も"がんばります!"

9/6(木)健康づくり連絡員の交流会を開催しました。今年度、健康づくり委員会では数多くの行事を計画しており、9月からは「運動しようシリーズ!(運動教室)」がスタートします。

交流会では、8/24(金)に実施した「野菜を使ったお菓子作り教室」で習得した3色団子やジャム、美味しいサンドウィッチにおにぎり、トウモロコシをゆがくところから作ったコーンスープなどお手製の品を持ち寄りました。「お昼のランチ販売をしても面白そうじゃね~」など、素敵なアイデアも出ていました。大忙しの下半期に突入しますが、元気にがんばりま~す♪



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合